

LFV Schutterwald mit tollen Resultaten

Drei Kreismeistertitel und zahlreiche Podestplätze beim Saisonabschluss der Leichtathleten in Achern

Am Wochenende fanden in Achern zum Leichtathletik-Saisonabschluss die Kreismeisterschaften mit anschließender Auswertung des Schülerpokals statt. Der LFV Schutterwald sicherte sich an diesem nassen und kalten Wochenende trotz sehr schlechter Wettkampfbedingungen drei Kreismeistertitel. Sechs Mal erreichte ein LFV-Athlet den zweiten Platz, fünf Mal Rang drei.

VON MICHAELA RÖSCH

Achern. Bei den Kleinsten holte sich Karolin Kläger (W7) den zweiten Platz, und Carolin Spinner (W8) erreichte einen tollen dritten Rang.

Beim Schülerpokal war der LFV Schutterwald wie auch schon im vergangenen Jahr sehr erfolgreich. Über das Jahr verteilt werden bei verschiedenen Wettkämpfen (unter anderem Kreismeisterschaften, Waldlaufmeisterschaften) die Punkte gesammelt und am Ende der Saison ausgewertet. Die LFV-Athleten Hagen Neurath, Daniel Wieder, Sarah Bayer, Martin Gabel, Andreas Krammel, Alena Mussler und Britta Gabel schafften es dabei jeweils auf den ersten Platz. Peter Rösch, der nur zwei Punkte hin-

ter Hagen Neurath lag, sicherte sich ebenso wie Sarah Bagarozza den zweiten Rang in der Endabrechnung. Simon Schulz konnte die Bronzemedaille mit nach Hause nehmen.

Bei der Vereinswertung konnte der LFV mit den

Schülerklassen 12/13 und 14/15 jeweils den Vereinspokal entgegennehmen, und auch die Schülerinnen W10/11 durften einen großen Pokal als Siegetrophäe mit nach Schutterwald bringen.

»Allen Beteiligten (Athleten,

Trainer, Betreuer, Kampfrichter) gebührt ein dickes Lob. Bei diesem schlechten Wetter eine solche Veranstaltung in dreieinhalb Stunden durchzuziehen ist eine bemerkenswerte Leistung« so Martin Bürkle, Vorsitzender der LG Ortenau Nord.



Der Nachwuchs des LFV Schutterwald überzeugte während der gesamten Leichtathletik-Saison mit erfreulichen Leistungen.

Foto: Dietmar Klapproth